



Nombre de la licenciatura: Medicina Humana

Campus: San Cristóbal

Nombre de la materia: Taller del emprendedor

Nombre del alumno: José Sánchez Zalazar

Nombre del profesor: Dr.Eduardo Genner Escalante Cruz

Nombre del tema: CON-PHARMACY

Semestre: 7to

Parcial: 3er

C

Fecha: jueves 07 de noviembre del año 2024

Ciudad: San Cristóbal de las casas Chiapas, México.

PROYECTO: CON-PHARMACY

OBJETIVO: (consultorio- farmacia)

El proyecto tiene como objetivo consultas de atención primaria con un bajo costo, pero por su parte la farmacia servicio las 24hrs, con un costo similar a las demás para compensar las consultas económicas:

- Mayor número de ventas en fármacos
- Mayor número de atenciones en pacientes
- Mayor ingreso económico
- Mejorar en la economía poblacional
- Salud más cerca de hogares sin necesidad de trasladarse a otros municipios



ANÁLISIS DEL MERCADO :

- De acuerdo a un análisis previo en el municipio donde se dará inicio al proyecto tiene 29.99k habitantes, esto sin contar su alrededores.
- Actualmente solo operan tres farmacias de las cuales 3 elabora 8 horas mientras una solo elabora 12 horas.
- 2 consultorias con un precio de 350 a 500 por consulta

ESTUDIO TECNICO:

- Consultas con un precio de 100- 120 pesos
- Farmacia las 24 horas, servicio domiciliario .
- Con un cambio de turno de personal cada 8 horas
- Equipo de trabajo 2, personas una en recepción y un repartidor
- pedidos via telefonica
- analizar contabilidad y carga de trabajo si es necesario tener un empleado mas

ANÁLISIS FINANCIEROS

- consultorio para atención primaria (materiales esenciales 50 mil pesos
- pago de luz y agua 800 pesos trimestral
- renta de local 3000 pesos para consultorio.
- 180,000 de inicio (permisos etc)
- renta local de farmacia 6000
- luz y agua 1800 trimestral,
- salario de trabajador 15na 3000
- Mayor ingreso se generara en fármacos, de acuerdo al trato con la farmacéutica dentro de los primeros 7 meses recuperación de la inversión aproximadamente

NORMATIVA LEGAL

- Contar con una licencia sanitaria que asegure el cumplimiento de las normas.
- Disponer de un local con las especificaciones técnicas necesarias.
- Obtener la constancia de zonificación y uso de suelo correspondiente.
- Contar con personal profesional y capacitado en el área de la salud.

ANÁLISIS DE RIESGO

- Dificultad para la recuperación del capital invertido
- trabas para la autorización de permisos

Evaluación socioeconómica y ambiental

En su impacto en la sociedad será positivo, debido a la falta de atención médica accesible, por su parte la farmacia estará disponible las 24 horas del día, teniendo una capacidad de resolución médica para la población, esto de acuerdo a análisis realizado, el hecho de que la farmacia se encuentre al lado del consultorio ayudaría a no recorrer por diferentes lugares para sentir los medicamentos antes prescritos por el médico.

